

Abschluss der Missio-Aktion

DÜREN. Zum Weltmissionstag am Sonntag, 24. Oktober, findet der diözesane Abschluss der Missio-Aktion in der Pfarrkirche St. Anna statt. Den Gottesdienst um 11.30 Uhr werden Weihbischof Karl Borsch, Monsignore Gerd Heinemann und der Präsident von Missio, P. Hermann Schallück, der predigen wird, zelebrieren.

Im Anschluss an den Gottesdienst wird zum Preis von 3 Euro im Papst Johannes Haus eine Gemüsesuppe inklusive Getränk angeboten. Karten dafür können im Pfarrbüro erworben werden. Im Saal des Papst Johannes Hauses sind an diesem Tag aktuelle Informationen zu Missio und den unterstützten Projekten ausgestellt. (sj)

Die Postfiliale in Stockheim zieht um

STOCKHEIM. Am 15. November eröffnet die Deutsche Post AG eine neue Service-Filiale im „Leckerback“-Geschäft, Kreuzauer Straße 37 b, in Stockheim. Die neue Filiale ersetzt die bisherige in der Kreuzauer Straße 50, die mit Ablauf des 14. Novembers geschlossen wird. Dies teilte das Unternehmen gestern mit. In der neuen Filiale sichert die Post mit einem Basissortiment die postalische Grundversorgung der Kunden.